

¿Primera delincuente espacial? Anne McClain es acusada de robo de cuentas en el espacio.

Anne McClain, astronauta condecorada por la NASA ha sido acusada por su ex esposa **Summer Worden**, agente de inteligencia de la fuerza aérea estadounidense de haberla robado desde el espacio sus cuentas bancarias.

Según manifestó Worden, alguien había accedido a sus cuentas bancarias sin su consentimiento y, después de una larga investigación se descubrió que se produjo desde un ordenado desde el espacio. Tras profundizar más sobre el tema, se determinó que el hackeo fue producto de su ex esposa **Anne McClain**, desde la Internacional (International Space Station, ISS).

Debate jurídico

La directora asociada del Centro Nacional de Derecho Aéreo y Espacial de la Universidad de Mississippi, Michelle Hanlon, manifiesta que no ha existido constancia de un delito anterior en el espacio. Hanlon, establece que el asunto se encuentra bajo la jurisdicción de EEUU por tratarse de ciudadanas estadounidenses y que “El hecho de que ocurriera en el espacio no cambia nada en ese aspecto”. Y que, además ...